

Neue Fahrzeuge für die Raniser „Burgspatzen“

Die Firma Zein Haustechnik aus Ranis überreichte den Kindern der Tagesstätte „Burgspatzen“ am Montag 400 Euro, Davon sollen neue Spielgeräte angeschafft werden.

Von Mario Keim

Ranis. Große Freude herrscht am Montagvormittag bei den Kindern in der Raniser Tagesstätte „Burgspatzen“. Nachdem ihr Tagesstätten-Leiterin Ines Voigt zuvor erzählt hatte, dass zuletzt Kinder zuschauen mussten, weil nicht genug Fahrgelegenheiten beim Spielnachmittag zur Verfügung standen, überreichte Karla Zein von der Zein Haustechnik GmbH 400 Euro in bar an die Einrichtung.

Das Geld stammt aus einer Tombola anlässlich der 25-Jahr-Feier in dem Raniser Unternehmen im Juni und soll nun für die

gewünschte Neuanschaffung Verwendung finden. Viele Kinder der Tagesstätte waren bei den Feierlichkeiten am 18. und 19. Juni ebenfalls zu Gast – ob bei der Tanzaufführung, zum Spielen oder zum Fahrradfahren.

Die Kinder bedankten sich mit einem Lied

Die Kinder bedankten sich bei Karla Zein und ihrem Sohn Markus mit dem „Lied vom Baum“. Ines Voigt sagte, dass es kein Problem sei, sehr schnell Ersatz für die begehrten Spielgeräte zu bekommen. Besonders das so genannte Taxi ist bei den Mädchen und Jungen sehr beliebt.

Die Tagesstätte in Ranis mit ihren 104 Plätzen ist nach Auskunft der Leiterin derzeit gut be-

legt. Momenten treffen wieder viele neue Kinder ein, während 25 ehemalige „Burgspatzen“ im August in die Schule kommen.

Die Firma Zein bedankte sich mit ihrer Spende zugleich für die Treue, die ihr der Diakonieverein Orlatal als langjähriger Auf-

traggeber entgegen gebracht hat. Das Gebäude ist erst vor wenigen Jahren um- und ausgebaut worden. Auf dem großen

Außengelände mit vielen Spielmöglichkeiten und Tobepätzen finden sich die Kinder besonders gut aufgehoben.



Die Mädchen und Jungen der Raniser Kindertagesstätte des Diakonievereins.

Foto: Mario Keim